

UNION FIRSTS

Satgas Yonif 115/ML Berikan Pelayanan Kesehatan Cepat Dan Tepat untuk Masyarakat Tirineri

Achmad Sarjono - UNIONFIRSTS.COM

May 11, 2024 - 15:48



PUNCAK JAYA - Kepedulian Satgas Satgas Yonif 115/ML kepada masyarakat di daerah penugasannya kembali diwujudkan dengan melaksanakan aksi cepat dan tepat dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat berlokasi Pos Tirineri, Kampung Tirineri, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Jumat (10/5/2024).

Pemberian pelayanan kesehatan rutin bagi masyarakat ini merupakan wujud nyata guna meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat Kampung Tirineri agar bisa menikmati hidup sehat.

Danpos Tirineri Letda Inf Dodi Wijaya menyampaikan bahwa Pos Tirineri Satgas Yonif 115/ML selalu terbuka dan siap memberikan pelayanan kesehatan yang cepat dan tepat kepada masyarakat.

"Pelayanan Kesehatan Gratis ini menjadi agenda rutin Pos Tirineri sebagai bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat di Tirineri, selain itu juga agar kami bisa terus menjalin komunikasi dan mendengar keluhan kesah masyarakat sekitar," ujar Danpos.

Kegiatan pelayanan kesehatan seperti ini sangat efektif untuk personel Satgas utamanya peronel Pos Tirineri guna mempererat tali persaudaraan dan menumbuhkan rasa kekeluargaan sehingga harapannya hubungan personel Satgas dengan warga tetap harmonis.

Selain rutin memberikan pelayanan Kesehatan, Pos Tirineri juga selalu terbuka dan menyambut masyarakat yang datang dengan membawa hasil kebunnya untuk dibarter maupun dibeli.

Mama Maria Walia salah satu masyarakat yang datang berobat menyampaikan rasa terima kasih atas pelayanan yang diberikan oleh personel Pos Tirineri. Dirinya sangat senang karena tidak perlu berjalan jauh untuk berobat dan senang dengan kehadiran TNI ditengah-tengah masyarakat.

"Saya sangat berterima kasih dengan adanya pelayanan kesehatan ini, tidak perlu jauh-jauh berjalan kaki untuk berobat. Semoga bapak-bapak TNI selalu dimudahkan dalam tugas dan selalu dekat dengan masyarakat Kampung Tirineri." ucapnya.